
10 月に実施した “看護職員の労働環境改善に向けてのアンケート”
に協力してくださった看護師のみなさま、648 名の方から回答を
いただきありがとうございました。集計については、全国大学高
専教職員組合病院協議会からの結果が出しだいお知らせいたしま
す。
全国大学高専教職員組合病院協議会からの報告によると、コメン
ト欄に 127 名の方が書いて下さったとのことです。集計の要約を
見ると大変な状況の中で働いていることがわかりました。

・ 人員不足

・ 年休が取れない

・ 給料や手当が安い

・ 超過勤務時間が削られ申請

した通りの手当てがつかない

・ 夜勤や長時間労働がきつい

・ 上司からのパワハラ、 もう限界

です

・ 心身ともに疲れ切っている

ご報告と御礼

227-8888 に
ご連絡ください

安心して働き続けるために
そして人間らしく働くために

☆変えていきましょう！安全・安心の東北大学病院に．
☆組合に入って、力を合わせて実現しましょう！
☆黙っていては変わりません．

東北大学職員組合

いただいたコメント要約


